

# *Abanderarán a judocas cubanos para Panamericano*

---



Los equipos masculino y femenino de judo de Cuba recibirán hoy la bandera que defenderán en el Campeonato Panamericano, previsto para efectuarse del 27 al 30 próximos en el coliseo de la Ciudad Deportiva, en esta capital.

Idalis Ortiz, actual campeona olímpica y dos veces monarca mundial de los más de 78 kilogramos, y Asley González (90 kilos), subtitular olímpico y medallista de oro del orbe, liderarán los equipos que dirigen los profesores Justo Noda (m) y Armando Padrón (f).

Ante su público, los cubanos buscarán los puntos que los mantendrán, mejorarán o incluirán en el ranking olímpico para los Juegos de agosto venidero en Río de Janeiro, Brasil.

Otros con buenas posibilidades de participar en la cita carioca son José Armenteros (100), Alex García (más de 100), Dayaris Mestre (48), quienes al igual que el resto de los discípulos de Noda y Padrón tratarán de lograr las 400 unidades que recibirán los ganadores de las 14 divisiones (m y f).

El selecto listado otorga 22 y 14 plazas masculinas y femeninas directas -una por países-, respectivamente, para la cita carioca.

La actividad de abanderamiento tendrá lugar en la Ciudad Deportiva.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/91528-abanderaran-a-judocas-cubanos-para-panamericano>



**Radio Habana Cuba**